

Wenn die Kraft versiegt,  
die Sonne nicht mehr wärmt,  
der Schmerz das Lächeln einholt,  
dann ist der ewige Frieden eine Erlösung.  
Rilke

Winterthur, im August 2018

## Abschied und Dank

In aller Stille, ihrem letzten Wunsch entsprechend, haben wir im engsten Familienkreis von unserer liebevollen, herzenguten Mutter und Schwiegermutter, unserem gütigen Grosi und Urgrosi Abschied genommen.

# Marie-Mechtild (Hilda) Nüesch-Amstutz

25. Juni 1922 – 26. Juli 2018

Du bist deinen Weg gegangen, bescheiden, selbstlos und hilfsbereit. Wir haben Freud und Leid miteinander geteilt. Nun müssen wir dich gehen lassen, Du wirst uns fehlen.

Mit schwerem Herzen und in tiefer Dankbarkeit

Deine Familie  
Hildegard und Werner Studhalter  
Irene Studhalter  
Martina und Fabian Bolller  
mit Annika, Niklas und Hendrik  
Claudia und Dominic Egger  
Jean-Jacques und Silvia Nüesch  
Patric und Jennifer Nüesch  
mit Mason  
Sabrina Nüesch



Ein aufrichtiger Dank geht an  
Herrn Dr. med. Hans Ziegler für die langjährige, verständnisvolle Betreuung  
Katholische Krankenpflege und Spitex Haushilfe Oberi  
Akutgeriatrie des Kantonsspitals Winterthur  
Herrn Pfarrer Roger Nünlist für die tröstenden Worte  
die Organistin für die musikalische Umrahmung  
alle, die unserem Mami in Freundschaft und Liebe begegnet sind.

Allfällige Spenden bitte an: Kath. Krankenpflege Oberi, PC 85-320632-5.  
Vermerk: Todesfall Hilda Nüesch

Traueradresse:

Familie Hildegard und Werner Studhalter, Grabenackerstrasse 99, 8404 Winterthur